

100. Jahrestag der Geburt von Jose María Hernández Garnica

Don Jose María Hernandez de Garnica war eines der ersten Mitglieder des Opus Dei. Er arbeitete eng mit dem Gründer zusammen und wurde von ihm in mehrere Länder Europas geschickt. Dieses Video erinnert an einige Stationen des Lebens des Dieners Gottes anlässlich der Feier des hundertsten Jahrestages seiner Geburt.

17.11.2013

Don Jose María Hernandez de Garnica war eines der ersten Mitglieder des Opus Dei. Er arbeitete eng mit dem Gründer zusammen und wurde von ihm in mehrere Länder Europas geschickt. Dieses Video erinnert an einige Stationen des Lebens des Dieners Gottes anlässlich der Feier des hundertsten Jahrestages seiner Geburt.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/100-jahrestag-der-geburt-von-jose-maria-hernandez-garnica/>
(20.01.2026)